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ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО В №5

23 ЯНВАРЯ В ДУМЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА «ГОРОД ЛЕСНОЙ» 

СОСТОЯЛОСЬ ВНЕОЧЕРЕДНОЕ 
ЗАСЕДАНИЕ С ПОВЕСТКОЙ ДНЯ, 

СОСТОЯЩЕЙ ИЗ 8 ВОПРОСОВ 
И РАЗДЕЛА «РАЗНОЕ».

Напомню читателям га-
зеты «Резонанс», что 
МКР-8  — это участок 

под индивидуальную застрой-
ку возле 51 вахты, на инженер-
ную инфраструктуру которо-
го затрачены десятки милли-
онов бюджетных средств. Итак, 
что  же мы  имеем на  данный 
момент? А  имеем мы там два 
земельных участка. Первый 
на  17  жилых домов с  участка-
ми, сроки исполнения которых 
истекают в мае этого года. Вто-
рой — где-то на  30-32 земель-
ных участка со сроками с 2014 
по  2019 г.г. Так какую  же про-
блему удалось решить с  по-
мощью многомиллионных 
вливаний в  инфраструктуру 
МКР? Финансовую? Нет! По-
ступлений в  бюджет от  аукци-
онов на  предоставление зем-
ли под строительство  раз в 10-
15 меньше, чем истрачено. Со-
циальную? На первый взгляд — 
да. Земельные участки выделе-
ны частью многодетным, ча-

стью  — ветеранам ВОВ, не-
много  — инвалидам, участни-
кам боевых действий и так да-
лее. Но  из  очереди на  получе-
ние жилья они не были исклю-
чены, так как, со слов главы го-
рода, этого делать нельзя. При 
этом застройки ведутся бук-
вально на  единичных участ-
ках. Появилась также инфор-
мация о  перепродаже участ-
ков другим лицам, не  имею-
щим ничего общего с первона-
чальным замыслом. «Эффек-
тивность использования бюд-
жетных средств крайне низ-
кая»,  — заключила председа-
тель бюджетной комиссии 
Л.В. Есаулкова.

Затем первый заместитель 
главы администрации Ю. Ива-
нов пообещал разобраться 
с ситуацией по вывозу мусо-
ра в праздничные дни (обра-
щение депутата Т.  Мелентье-
вой). Все горожане были сви-
детелями, сколько нечистот 
скопилось за  новогодние ка-
никулы. Со  слов пытавшихся 
разобраться в  ситуации горо-
жан, оказалось, что почему-то 
не  были заключены договоры 
на  вывоз мусора в  празднич-
ные дни. На  этом повестка за-
седания Думы была исчерпана.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы ГО 

 В Думе Лесного Событие  В коридорах 
    власти

В повестке – 
насущные вопросы

НЕСПОКОЙНО нынче в Нижнету-
ринском городском округе. После 
отставки главы в  конце октября 
2016 года округ живет ожидания-
ми и надеждами. 

Согласно Уставу города, кандида-
ты на  пост главы округа проходят 
отбор конкурсной комиссией и  по-
сле этого во  втором этапе должны 
набрать не  менее 10  голосов депу-
татов местной Думы, при этом де-
путат может только раз отдать свой 
голос.

По  информации источников, го-
лоса депутатов разделились при-
мерно поровну и лидируют два кан-
дидата — это действующий предсе-
датель Думы Сергей Геннадьевич 
Мерзляков и  представитель Ниж-
нетуринского ЛПУ МГ  «Газпром 
Трансгаз Югорск» Кирилл Сер-
геевич Бобов. Но  данный рас-
клад не  устраивает главу Северно-
го управленческого округа Евгения 
Юрьевича Преина: не  отработав 
на этом посту и двух месяцев, он уже 
активно включился в  предвыбор-
ную борьбу и лоббирует своего кан-
дидата  — представителя структур 
УГМК Алексея Викторовича Ста-
сенка (1989 года рождения), уро-
женца Нижней Туры, но  давно жи-
вущего в Верхней Пышме. 

И  если в  декабре встречи госпо-
дина Преина с  депутатами носили 
лишь информационный характер, 
то в январе он уже перешел в агрес-
сивное наступление. На прошедшем 
в  конце января совещании в  адми-
нистрации Нижней Туры, на  кото-
рое были приглашены представите-
ли бизнеса, общественных органи-
заций и депутаты, Евгений Юрьевич 
прямо заявил, что, только проголо-
совав за его кандидата, округ может 
рассчитывать на какие либо префе-
ренции со  стороны областных вла-
стей. В  противном  же случае жите-
лей округа не ждет ничего хороше-
го. Более того  — его кандидат со-
гласован в  правительстве и  даже 
один из  вице-губернаторов «благо-
словил его на царство». Вот и полу-
чается, что судьба выбора зависит 
от  10  депутатов, на  которых может 
«надавить» любой чиновник сред-
ней руки, и к власти может прийти 
человек, которого в  округе практи-
чески не знают, и будет он марионе-
ткой господина Преина  и, соответ-
ственно, отчитываться будет только 
перед ним.

Виктор 
ПРАВДОЛЮБ

Прямые 
выборы 
губернатора
10 сентября, впервые с 2003 года, 
состоятся прямые выборы губер-
натора Свердловской области. 
В муниципалитетах уже началась 
подготовка к этому событию.

По сообщению избирательной 
комиссии Лесного, в этом году про-
изойдут некоторые изменения 
в порядке выдвижения кандидатов 
на пост высшего должностного лица 
региона. В частности, теперь своих 
представителей могут предложить 
только политические партии. Са-
мовыдвижение 
и выдвижение кан-
дидатов от обще-
ственных объе-
динений не пред-
усмотрено.

Кроме того, 
в поддержку пре-
тендентов на пост 
губернатора необ-
ходимо в 55 город-
ских округах и му-
ниципалитетах собрать не менее 
127 подписей депутатов мест-
ных представительных органов 
и глав территорий. При этом ка-
ждая подпись заверяется нотари-
ально, а сами листы поддержки раз-
мещаются в Интернете.

Ещё одной особенностью являет-
ся то, что кандидатам для регистра-
ции необходимо представить в об-
ластной избирком сведения о трех 
претендентах на пост члена Сове-
та Федерации. Один из них, в случае 
победы на выборах губернатора, бу-
дет наделён полномочиями сенатора 
от Свердловской области.

По инф. СМИ

23 ЯНВАРЯ В КОНФЕРЕНЦ-
ЗАЛЕ АДМИНИСТРАЦИИ 
ЛЕСНОГО СОСТОЯЛАСЬ 

СХВАТКА МЕЖДУ 
ДЕПУТАТАМИ-

СПИСОЧНИКАМИ 
И ОДНОМАНДАТНИКАМИ, 
КАСАЕМАЯ ИЗМЕНЕНИЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ 
НА ТЕРРИТОРИИ ЗАТО.

Н. СМИрнова

Как всегда, весело, 
эмоционально, с  за-
дором. И  как всегда, 

без электората, не  считая 
пары-тройки известных 
в городе общественных ак-
тивистов. Даже народные 
избранники пятого созыва 
присутствовали не  в  пол-
ном составе. В  общем, 
определять судьбу выбо-
ров из  51  тысячи населе-
ния принялись каких-то 
60 с небольшим человек 
(!), иной раз ораторствую-
щих явно не по делу.

По  традиции, инфор-
мация о  социально зна-

чимом в  политическом 
смысле мероприятии 
не  была широко объявле-
на в СМИ. Даже на офици-
альном чиновничьем сай-
те не  удосужились поме-
стить  ее. Словом, в  оче-
редной раз устроили 
до  боли знакомый меж-
дусобойчик с  устойчивы-
ми признаками дешевого 
шоу, балагана или цирка.

По  признаниям са-
мих участников «знат-
ного» тет-а-тета, вместо 
здравой и  серьезной дис-
куссии вновь вышел «ба-
зар-вокзал», наглядно ха-
рактеризующий, в  том 
числе, представителей 
действующей местной 
Думы. Что тут скажешь. 
Каждый спасал свою шку-
ру. Одномандатники тяну-
ли одеяло на себя, списоч-
ники, яро сопротивляясь, 
пытались передернуть его 
на  свою сторону. Как из-
вестно, в  споре рождает-
ся истина. Но  это в  споре, 
а не в дебатах, уподоблен-
ных рыночной площади. 
Погудели, что называется, 

от  души. Пока со  счетом 
1:0 ведут представите-
ли одномандатных окру-
гов, ратующие за  возвра-
щение демократических 
прав избирателям, кото-
рые, по  их  мнению, долж-
ны знать депутатов в лицо. 
Вдобавок, никто не  за-
прещает тем, кто прошел 
в  Думу от  политических 
партий, идти на  выборы 
поодиночке  — выдвигать-
ся от округов. Если канди-
дат, пусть даже бывший 
списочник, обладает ре-
альной политической си-

лой, имеет достаточную 
народную поддержку, чего 
ему бояться? Наоборот! 
Сам бог велел взять на себя 
персональную ответствен-
ность перед избирателем! 
Тем более что дела его пра-
ведные на думском попри-
ще известны горожанам, 
не нужно будет напрягать-
ся по  части пиара, в  отли-
чие от  кандидата-новичка, 
которому, например, впер-
вые придется завоевывать 
голоса электората в  пери-
од предвыборной кампа-
нии.

 На злобу дня

Снова выборы, дебаты, 
кандидаты в депутаты...
По итогам публичных слушаний

«Город Лесной»

Слова поддержки ма-
жоритарной избиратель-
ной системы  — по  одно-
мандатным округам — 
прозвучали, в  частности, 
из  уст руководства муни-
ципалитета. Так, Виктор 
Гришин, глава ГО  «Го-
род Лесной», резюмируя 
встречу, отметил: «Если 
сегодня мы  не  услышали 
критики в  адрес измене-
ния порядка избрания ор-
ганов местного самоуправ-
ления, то, соответствен-
но, мы  даем карт-бланш 
депутатам, чья ответ-
ственность в  новых реа-
лиях усиливается перед на-
родом. Ведь каждый из них 
в  последующем будет ин-
дивидуально высказывать-
ся по  выборам главы горо-
да, губернатора, президен-
та. Поэтому очень важно 
иметь мнение депутатов, 
которых избирает народ».

Окончательно вопрос 
по  избирательной системе 
ЗАТО решится на думском 
заседании, когда будет вне-
сен главой округа в его по-
вестку. Подробности  — 
в следующих номерах.

Редакция следит за  раз-
витием событий. 

Кого 
«благословляют 
на царство»?
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